



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Información General

No saben quién pagará la pensión a adultos

- **Federación** y CDMX revisan financiamiento para mayo
- Serán devueltos los 220 mdp que se erogaron en abril: **Sibiso**

SANDRA HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Los gobiernos local y federal se encuentran en pláticas para definir la fuente de financiamiento para el pago de la Pensión de Adultos Mayores del próximo mes en la capital del país.

La Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (Sibiso), Almudena Ocejo, confirmó que el pago de abril de la Pensión de Adultos Mayores en la Ciudad de México ya fue depositado a todos los beneficiarios.

En entrevista, la funcionaria explicó que el depósito se realizó bajo las cuatro modalidades que implementaron las autoridades para la dispersión del recurso.

Si bien ya fue depositado el mes de abril, informó que aún no se acuerda la fuente de financiamiento del programa para mayo.

“En abril, la Ciudad contribuyó con 220 millones de pesos, ese es el monto que la capital del país absorbe, pero eventualmente el gobierno federal va a regresar esos recursos.

“En este caso está por definirse cuál va a ser la fuente de financiamiento”, indicó la funcionaria.

Luego de que el gobierno federal anunciara que absorberá el programa de la Pensión para Adultos Mayores de la Ciudad, para ampliarlo a nivel nacional, surgieron casos de beneficiarios a quienes no les llegó el pago a sus tarjetas a principios de abril.

“En abril pasado, la Ciudad contribuyó con 220 millones de pesos, ese es el monto que la administración capitalina absorbe, pero eventualmente el gobierno federal va a regresar esos recursos”

“[Capitalinos deben saber] que ser beneficiarios de un programa social es un derecho y no puede ser manipulado con otra intención”

ALMUDENA OCEJO

Secretaria de Inclusión y Bienestar Social de la Ciudad de México

El Gobierno de la Ciudad de México, que tenía garantizado el recurso hasta marzo, tuvo que hacer una ampliación de recursos para la entrega de la pensión y dio a conocer cuatro modalidades de pago: a través de la pensión del ISSSTE o IMSS; de la tarjeta azul del programa federal 65 y más; de la nueva tarjeta blanca del gobierno federal, o la tarjeta rosa de la administración local.

Las autoridades prevén que la situación se normalice a partir del próximo mes de junio.

Firman convenio. La Secretaría de Inclusión y Bienestar Social firmó un convenio de colaboración con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para promover la educación cívica y los derechos político-electorales de las personas de la tercera edad y también para evitar el clientelismo de los programas sociales en el ámbito local.

“Los programas sociales en la capital del país han sido muy importantes, pero también se pueden prestar a una mala utilización y este tipo de convenios abona a la información y conocimiento que deben tener todas las personas, para que sepan que ser beneficiario de un programa social es un derecho y no puede ser manipulado o mal utilizado con otra intención”, afirmó Almudena Ocejo Rojo.

También se capacitará a profesionales de atención de salud de personas de la tercera edad, que suman más de mil 200, y personal de la propia dependencia en el buen uso de los programas sociales.

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México, uno de los grupos que tienen más participación durante las elecciones en la capital de la República es el de mayores de 60 años, también en ejercicios de democracia participativa. ●